



# カレン便り



6月に入りついに九州も梅雨入りしました☔  
ジトジトと湿気もあり体調を崩しやすい時期ですが、心から  
晴れ晴れと元気よく過ごして頂けるように活動していきたいと  
思います！！

5月に石橋文化センターまで散歩へ行ってきました！  
この時期はバラフェア🌹が開催されておりバラが咲き乱れる  
園庭を散歩しました。

「バラが綺麗かね〜」「いい匂いがするね！」「気持ちのよかぁ」と  
皆さん笑顔が溢れる時間を過ごされていました。

バラの前でハイチーズ！と記念撮影しました📷  
裏面にも散歩の様子を掲載していますので良かったら  
ご覧ください🌟



## ◇5月・6月の壁面紹介◇

デイサービスの一環で壁面の飾り  
作りを取り組みました。  
5月は藤の花、6月は紫陽花です🌸  
ご利用者様に作成していただき  
出来上がりました！  
鯉のぼりの飾りも作ってみました！



## ◇5月メニュー🍴 (こどもの日)

◇5月27日(火)にカレンにてハーモニカ演奏をしていただきました。  
皆さま、綺麗な音色に耳を傾けウットリと聞き入られていました♪  
素晴らしい演奏をして頂きありがとうございました！！

